

Direction générale adjointe – Programme santé
Physique générale et spécialisée, de l'enseignement et
de la recherche

DESTINATAIRES : Le personnel et les médecins – Urgence et unités de soins
Mont-Laurier, Rivière-Rouge et Argenteuil

EXPÉDITEUR : Sylvain Pomerleau, directeur général adjoint – Programme
santé physique générale et spécialisée, de l'enseignement et de
la recherche
et directeur intérimaire des soins infirmiers

DATE : Le 3 janvier 2022

OBJET : **ATTENTE DU RÉSULTAT DE DÉPISTAGE AVANT TRANSFERT SUR UNITÉ
DE SOINS**

Étant donné que votre site hospitalier ne contient qu'une seule unité de soins, nous vous demandons d'attendre d'obtenir le résultat du dépistage d'admission de la COVID-19 avant de transférer un patient sur l'unité de soins.

Le respect de cette consigne évitera d'intégrer un patient COVID + asymptomatique en plein cœur de la zone froide de l'unité et assurément de réduire les risques d'éclosion.

Merci de votre collaboration.